
令和５年度 第４回総務委員会 議事録 

 

１ 日時 令和６年２月１６日（金） １８：００～ 

２ 場所 国分小学校 ３棟１階 家庭科室 

３ 議事の経過と要領及びその結果 

（１） ＰＴＡ会長あいさつ 

本年度は、様々なＰＴＡ行事が再開できました。バザーも通常開催が出来て、大盛況でした。   

ＰＴＡ活動はあと少しになりますが、次年度への引継ぎもよろしくお願いします。 

（２） 学校長あいさつ 

今まではコロナでＰＴＡ活動に制限が有ったが、今年度から良く出来たと思います。ＰＴAについては、

新しい役員など決まりつつありますが、最後までよろしくお願いします。学校は全国的にインフルエンザが

増えて、国分小でも学級閉鎖が出ています。感染症はノロウイルスなども有ります。感染予防の為、手

洗いうがいが効果的なので、ご家庭でご指導お願いします。学校活動は、お別れ会や学習の総復習に

入り、最後の締めくくりに入っています。 

ＰＴＡ活動において学年部、専門部の方のご協力ありがとうございます。 

 

（３） 出席確認（出席２０名 欠席１４名） 

 

 

 

 



 

（４） 報告・協議 

 

(ア)臨時ＰＴＡ総会（書面決議）について 

 

※１号議案：専門副部長、学年副部長の廃止と定員の改正（部長２名体制） 

背景：部長に仕事が集中する事から、2名体制にする事で、部長への負担を低減させる。 

コメント 

責任感を共有する為に、２名体制が良い。 

保体部：部長の仕事が多い為、部長２名体制が良いです。 

研修部：本年度は副部長も協力してくれたので、良かったです。バランスが取れるかが課題。 

 

※２号議案 三役を引き受けた場合の免除項目の見直し。      

追加免除項目：三役を３年以上務めた場合、永年、専門部長、学年部長を免除 

背景：役員選考委員長（５年生）が３役を任命するのが困難。立候補を増やす為に、免除事

項を増やしたい。 

コメント：通常の任期は？ → 任期は基本２年でお願いしている。 

      役員選考会も簡素化できるので、良いのでは。 

      ３年は長すぎるのでは。→永年免除はそのくらいの負荷が妥当と三役にて協議 

２月２０日に書面表決議書を送付します。 



 

（イ）各専門部・学年部からの報告 

 

《学年部》 

＊ １年部  

     欠席 

＊ ２年部  

     特になし 

＊ ３年部  

     欠席 

＊ ４年部  

  ドッジボールのレクレーションを実施 

     ５３名のお子様と保護者が参加しました。 

＊ ５年部  

     特になし 

＊ ６年部  

贈呈品の集金依頼。 

１，０００円ずつ集めて、テントを贈呈する。 

 

 



 

《専門部》 

＊ 研修部 

・部員の方々の協力があり、円滑に活動できました。 

・２月２０日（火）市の教育委員会のご厚意で追加講演会を開催します。 

 研修部員は全員出席予定。 

 講師：臨床心理士 今村葉子先生 

     子育て講座『子育てに必要なこと～小学校の子を育てる親として～』 

 

＊ 生活部 

  欠席 

 

＊ バザー部 

・バザー部員の細部にわたる交渉と努力が実り結果につながった。 

・提供回数率が悪く、次年度から１点以上でなく以前のように複数点持参を検討 

・各クラス２名の役員選出では明らかに人員不足。 

 コロナ禍以前の各クラスのサポート体制を増やす検討が必要。 

 

 

 



 

＊ 保体環境部 

歯と口の健康づくりについて、１年間、各学年で取り組みを実施しました。 

アンケートの結果、どの学年も良い結果と今後の課題がみえました。 

虫歯の治療率は、前年度３７．２％に対して、今年度４８．８％と上がりました。 

学校歯科医の浜田先生から、指導講和と頂きました。 

・毎日の歯磨き、早期治療が大事です。 

・子供の内は、虫歯の進行が早い。  

・歯間ブラシ・フロスを使う習慣が必要 

来年度の保健テーマ『保健習慣を身に着けよう』の申し送りをする。 

    ～手払い。うがい。歯磨きの徹底～ 

 

 

（ウ）創立１５０周年記念事業について 

・毎月第２土曜日に打ち合わせを実施。 

・来年度の予算確定に向けて活動中。 

予算内容（一部記載） 

理科準備室、教育相談室に空調を入れる 

音楽の授業で使用するティンパニを１台購入 

冷水器が壊れている為、２台購入 



 

（エ）役員の引継ぎについて 

・年間の活動報告と来年度の活動計画案を子供便にて送付お願いします。 

 昨年度の活動計画案を参考にください。(５月２２日の安心メール) 

・５年生は役員選考委員もお願いします。 

 

４月に来年度の新しい委員が決まるので、学級ＰＴＡ後の部長決定時に顔合わせをして、 

引継ぎをお願いします。 

 

・役員選定委員 

 １月３０日の８名が決まりました。総会で最終決定をします。 

 

５.その他 

・本年度をもって、ＰＴＡ会長を辞めます。コロナになり、書面準備が大変になりましたが、安心メール

等の活用もあり、効率が上がりました。１年間ありがとうございます。 

 

  


